

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Seiring dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta semakin kritisnya masyarakat terhadap kebijakan pemerintah maka tugas aparatur pemerintah daerah semakin berat karena daerah diberi kewenangan untuk mengatur dan mengurus kepentingan masyarakat daerahnya sendiri. Kedudukannya dan peranan Pegawai Negeri Sipil sebagai aparatur negara bertugas sebagai abdi masyarakat harus menyelenggarakan pelayanan secara adil kepada masyarakat dengan dilandasi kesetiaan dan ketaatan kepada Pancasila dan Undang-undang Dasar 1945. Penggunaan teknologi informasi dalam menunjang sistem informasi membawa pengaruh hampir semua aspek pengelolaan bisnis. Perkembangan teknologi informasi telah menciptakan keunggulan kompetitif dalam dunia organisasi. Hal itu yang menyebabkan berbagai organisasi saat ini perlu menerapkan suatu sistem dalam mengelola organisasinya. Namun, penerapan suatu sistem dalam organisasi dapat dihadapkan kepada dua hal, apakah perusahaan mendapatkan keberhasilan penerapan sistem atau kegagalan sistem.

Sistem Informasi Akuntansi (SIA) Merupakan salah satu sistem informasi yang sangat penting bagi organisasi dalam hal memproses berbagai data akuntansi menjadi informasi. Selain itu, perkembangan dalam mengolah informasi akuntansi ini juga pada akhirnya berdampak pada jasa yang diberikan oleh seorang Pegawai. Dulu, Pegawai tidak harus ahli dalam bidang computer untuk keperluannya. Namun sekarang dengan kemajuan teknologi, seorang pegawai tidak hanya harus ahli dalam bidangnya tetapi juga harus memiliki kemampuan tertentu dibidang computer.

Keberhasilan dalam pembangunan nasional sangat ditentukan oleh keberhasilan para aparatur negara dalam melaksanakan tugasnya dalam melayani masyarakat. Peningkatan kinerja aparatur ini bertujuan membawa implikasi terhadap kemampuan profesionalisme pegawai dalam menjawab tantangan era globalisasi dalam menghadapi persaingan dengan negara-negara negara yang lain. Di Indonesia sistem pemerintahannya telah dibagi yaitu pemerintahan pusat dan pemerintahan daerah. Salah satu pemerintahan daerah di Indonesia yaitu Kabupaten Kupang, yang mana didalamnya terdapat pemerintah kecamatan- kecamatan yang membantu tugas dari

Pemerintah kabupaten Kupang. Salah satu kecamatan yang membantu tugas pelayanan tersebut adalah Pemerintah Kecamatan Fatuleu Tengah. Fatuleu Tengah adalah sebuah kecamatan yang berada di kabupaten Kupang.

Bagi Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah, permasalahan kinerja pegawai kecamatan menjadi faktor penting karena merupakan salah satu kecamatan yang berada di Kabupaten Kupang, sehingga kinerja Pegawai dari Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah akan berpengaruh terhadap keberhasilan pengelolaan daerah terutama dalam otonomi daerah. Seperti diketahui bahwa dengan adanya otonomi daerah tersebut konsekuensinya pemerintah daerah harus mampu memenuhi kepentingan masyarakat melalui pembangunan dan pelayanan yang lebih baik, tentu saja ini tidak akan terlaksana jika kinerja para pegawai belum maksimal. Jika peran Kantor Kecamatan sudah memperhatikan bagaimana penggunaan teknologi sistem informasi akuntansi terhadap para pegawainya, maka selanjutnya yang harus diperhatikan ialah hasil atau bagaimana proses kinerja tersebut sudah dikatakan efektif dan efisien dalam pelaksanaannya atau belum, sehingga tujuan Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah dapat tercapai.

Penelitian sebelumnya dilakukan oleh Fahmi dan Bambang (2015) yang berjudul Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kinerja Karyawan CV Karya Utama Surabaya. Tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kinerja karyawan pada Cv Karya Utama. Jenis Penelitian Asosiatif dan Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Hasil dari penelitian ini adalah penerapan sistem informasi akuntansi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada CV Teguh Karya Utama.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka penulis ingin meneliti tentang **“Pengaruh Penggunaan Teknologi Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kinerja Pegawai (Pada Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah Kabupaten Kupang )”**

## **1.2 Masalah Penelitian**

Berdasarkan latar belakang diatas, maka yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah **“Pengaruh Penggunaan Teknologi Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kinerja Pegawai (Pada Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah Kabupaten Kupang)”**

### **1.3 Persoalan Penelitian**

Dengan demikian, peneliti ingin merumuskan persoalan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Apakah Penggunaan teknologi sistem informasi akuntansi berpengaruh terhadap kinerja Pegawai pada Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah Kabupaten Kupang ?

### **1.4 Tujuan dan Manfaat Penelitian**

#### **1.4.1 Tujuan Penelitian**

Mengacu pada permasalahan pokok diatas, maka tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui apakah penggunaan teknologi sistem informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap kinerja pegawai pada Kantor Kecamatan Fatuleu Tengah Kabupaten Kupang.

#### **1.4.2 Kemanfaatan Penelitian**

##### **a. Manfaat Akademik**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan pemahaman akan teori yang berhubungan dan bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan di UKAW

##### **b. Manfaat Praktis**

1. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi suatu informasi penting bagi pengembangan kantor kecamatan.
2. Sebagai bahan informasi bagi pihak yang membutuhkan.